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市議会議員による年賀状などの時候のあいさつ状、寄附行為

等は、法律で禁止されております。ご理解をお願いします。
ふじみ野市議会だより第 40 号〔H28.2.1 発行〕14

ご協力：左から大塚輝秀さん、鈴木洋司さん

編集委員が
インタビュー

！

　12月議会では、市内循環バスの見直し

を含む補正予算案が審議されました。公

共交通の空白地域や交通弱者に配慮した、定時定路線型とデマ

ンド型の二方式で、実証運行が行われます。今後も議会として、

事業の運行改善を議論していきます。

　今年１月からマイナンバー制度の本格運用が始まりました。マ

イナンバー制度は、税、社会保障や災害対策などの分野で導入

され、行政手続きの簡素化なども含めて、今後、国民生活で、

その役割が期待されています。全国的には複数の自治体で情報

漏えいが起きており、市はマイナンバー対策を万全に行うことが

求められます。議員もまた、昨今の社会の現状をよく捉え、市民

生活の向上のために議会活動に励む決意です。

 （床井紀範）

　　　　　　　　：3月１日午前9:30 〜

市役所４階で開催します

 請願締め切り予定：２月19 日午前10:00

傍聴をお待ちしています

編集後記

「ふじみ野」はとても書くのが難しく、バラン
スや太さを合わせるのが大変でしたが、一筆一
筆、丁寧に書きました。

表紙の題字を書いてくれた人
大井中３年　遠藤瑠美さん

次 の 定 例 会 の
開 会 予 定

議会広報常任委員会

委 員 長　伊藤美枝子 副委員長　渡辺　　大
　委　員　加藤　恵一 　委　員　小林　憲人
　委　員　島田　典朗 　委　員　民部　佳代
　委　員　床井　紀範

12 月定例会の傍聴者は 92 人でした。

お仕事の内容を教えてください。

主に可燃物の収集を行っています。
担当エリアは、２エリアです。収集車は市内
東地域・西地域でそれぞれ５台に分かれて収
集を行っています。収集は午前中に終えるよ
うにしていますが、天候により午後になって
しまう場合もあります。

お仕事で大変なところを教えてください。

天候に関わりなく作業を行うので、夏場の暑
い時期や雪が降る冬の時期などで体力を消耗
したり、腰を痛めたりと肉体的に辛いことで
す。

お仕事をやっていて良かったところを教え
てください。

市民の方に「綺麗にしていただきありがとう
ございます」とお声をかけていただけること
です。

市民の皆様にメッセージがありましたら教
えてください。

いつもごみの分別にご協力いただきありがと
うございます。食べ残しなどの生ごみを減ら
すようにご協力をお願いいたします。

表紙：働く人シリーズに寄せて

清掃作業員の方に伺いました

議会だよりは、ふじみ野市のホーム
ページからも閲覧できます。
市議会の議事録も見られます。

http://www.city.fujimino.
saitama.jp/categories/
bunya/shigikai/

アドレスが変わりました！


